
令和５年度 第２回山梨県総合評価委員会 会議録 
 

 

１ 日 時  令和６年３月１５日（金） １４時００分～１６時００分 
 

２ 場 所  県庁防災新館４０６、４０７会議室 
 

３ 出席者 

 （委 員） ７名（氏名は非公開） 

 （事務局）（技術管理課）技術管理課長、技術審査監、課長補佐、 
技術評価担当職員          計７名 

 （県）  （県土整備部）総括技術審査監            １名 
（営繕課）   技術指導監、課長補佐         ２名 

       （他部局）  林政部森林政策課総務経理担当職員     １名 
             林政部治山林道課技術管理担当職員     １名 
             農政部耕地課技術管理担当職員       １名 
             企業局電気課技術管理担当職員       １名 
           
 

４ 傍聴者等の数 ０名 
 
５ 会議次第 

（１） 開会 

（２） 県あいさつ 

（３） 委員長あいさつ 

（４） 議事 

（５） 閉会 

 
６ 議事 

議事（1）工事の総合評価について 

○事務局：（説明。資料１．１） 

○議長（委員長）：以上の御説明について、御意見、御質問ございましたらお願い

いたします。 

○委員：ICT 施工技術等において、技術の活用を宣誓しているものの、実際に工事

のなかで活用されていたのかどうかについて教えていただきたい。 

○事務局：ICT 施工技術の活用については、舗装や盛土の管理等の技術活用ができ

る工種と、設備工事等の技術活用が難しい工種がございますが、宣誓のあった工

事については、実際に活用されています。 

〇議長（委員長）：他に御意見・御質問はありますか。 

○委員：８ページ目に、総合評価落札方式の全発注件数のうち最低価格者以外が落

札した割合が約３割とありますが、この割合は、総合評価方式の導入による成果

と捉えるものでしょうか、それとも、今後この割合を増加させていくべきだと捉

える方が良いのか。 

○事務局：総合評価落札方式導入の成果でありますが、一方で、今年度は対象件数

が１６８件であり、１者入札の方が多い状況であります。したがって、今後は、

複数の企業が入札参加されるよう総合評価の評価内容等を工夫していきたいと



考えております。 

〇議長（委員長）：他に御意見・御質問はありますか。ないようでしたら、令和５

年度の総合評価実施状況については御承認いただいたといたします。続きまして、

令和 6 年度の実施方針について、お願いいたします。 

○事務局：（説明。資料１．２） 

○議長（委員長）：以上の御説明について、御意見、御質問ございましたらお願い

いたします。ないようでしたら、議事（１）工事の総合評価については御承認い

ただいたといたします。 

 

議事（2）業務委託の総合評価について  

○事務局：（説明。資料２．１） 

○議長（委員長）：以上の御説明について、御意見、御質問ございましたらお願い

いたします。 

○委員：今年度、技術評価点１位者が１００％落札している状況ですが、昨年度と

比較し、細分化等何か関係することはあるのか。 

○事務局：評定点の細分化については、今年度から実施のため今年度の業務が対象

になるのですが、今年度の業務はまだ完了していないので、細分化等は関係して

おりません。 

〇議長（委員長）：他に御意見・御質問はありますか。ないようでしたら、令和５

年度建設コンサルタント業務委託総合評価実施状況については御承認いただい

たといたします。続きまして、令和６年度の実施方針について、お願いいたしま

す。 

○事務局：（説明。資料２．２） 

〇議長（委員長）：以上の御説明について、御意見、御質問ございましたらお願い

いたします。 

〇委員：なし 

○議長（委員長）：ないようでしたら、議事（２）業務委託の総合評価については

御承認いただいたといたします。 

 

議事（3）その他について 

○議長（委員長）：その他、事務局、委員の方から何かございますか。 

○事務局：（事務連絡） 

○議長（委員長）：その他、委員の方から何かございますか。 

〇委員：なし 

〇議長（委員長）：ないようでしたら、以上をもちまして議事を終了いたします。 

 


